

## “JOUR DE FIGUE” REND HOMMAGE À L’EGYPTE

Ces samedi 21 et dimanche 22 septembre, Vézeñobres célèbrera comme de coutume ce fruit emblématique du territoire. Marché de producteurs, expositions, sculptures et ateliers sont au programme.

Cela fait 27 ans que la figue est à la fête à Vézeñobres ! Les samedi 21 et dimanche 22 septembre, le village médiéval remet ce fruit emblématique du territoire au cœur d’une vaste programmation. Cette année, l’Égypte est l’invitée d’honneur des festivités, puisque le pays est le 2<sup>e</sup> producteur de figue à l’échelle mondiale.

Deux producteurs situés dans le Delta du Nil seront présents lors du festival. Le sculpteur franco-égyptien domicilié à Alès, Ali Salem, présentera ses œuvres monumentales et ses peintures lors d’une exposition (au temple). Plusieurs ateliers destinés aux adultes et aux enfants, ainsi que des conférences seront également proposés par l’Association Égyptologique du Gard.

Pendant ces deux jours de fête, un grand marché gourmand et artisanal, des visites guidées thématiques, des démonstrations et représentations musicales et bien d’autres animations viendront rythmer les rues pavées de Vézeñobres.

### Jours de Figue “La figue, un trésor en méditerranée”

Les 21 et 22 septembre, de 9h30 à 18h,

Vézeñobres

[www.maisondelafigue.com](http://www.maisondelafigue.com)